

# PENDIM

## Hadiri Rapat Konsultasi TP PKK Desa Ngreden Klaten, Ini Kata Babinsa Koramil 22 Wonosari

Agung widodo - [KLATEN.PENDIM.ID](http://KLATEN.PENDIM.ID)

Dec 24, 2024 - 12:28



*Hadiri Rapat Konsultasi TP PKK Desa Ngreden Klaten, Ini Kata Babinsa Koramil 22 Wonosari*

KLATEN – Koptu Agista N, Babinsa Desa Ngreden dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, menghadiri rapat konsultasi yang diselenggarakan oleh TP PKK Desa Ngreden di Balai Desa Ngreden Kecamatan Wonosari Kabupaten

Klaten. (24/12/2024).

Rapat ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk Kepala Desa Ngreden Sunarto, Bidan Desa Ngreden Tutik Sri Wahyuningsih, Ketua TP PKK Desa Ngreden Rini Retnowati, Sekretaris TP PKK Rustini, serta anggota Kelompok PKK Desa Ngreden.

Dalam rapat tersebut, dibahas rencana pemberian makanan gizi tambahan kepada anak-anak dan balita di Desa Ngreden. Makanan yang akan diberikan meliputi susu, bubur kacang hijau, dan beras merah. Tujuan utama dari program ini adalah untuk memastikan anak-anak dan balita di Desa Ngreden tumbuh sehat dan cerdas, serta terhindar dari masalah gizi buruk.

Rini Retnowati, selaku Ketua TP PKK Desa Ngreden menyampaikan bahwa rapat ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas kinerja ibu-ibu PKK, agar dapat mencapai target-target kinerja yang telah direncanakan sekaligus membahas rencana pemberian makanan gizi tambahan kepada anak-anak dan balita di Desa Ngreden.

Ia berharap, melalui kegiatan ini, ibu-ibu PKK dapat berkontribusi lebih besar dalam mendukung kesejahteraan masyarakat, khususnya dalam bidang kesehatan dan gizi anak-anak.

Pada kesempatan yang sama, Koptu Agista N, sebagai Babinsa memberikan himbauan kepada seluruh ibu-ibu PKK untuk selalu meningkatkan kebersihan diri, menjaga lingkungan tempat tinggal, serta menjaga kesehatan keluarga.

“Kesadaran akan pentingnya kebersihan dan kesehatan sangat berperan dalam menciptakan lingkungan yang sehat dan mendukung tumbuh kembang anak yang optimal,” ungkap Babinsa.

Dengan digelarnya rapat ini, diharapkan dapat tercipta sinergi antara pemerintah desa, TP PKK dan masyarakat dalam mewujudkan desa yang lebih sehat dan maju, serta memberikan manfaat langsung bagi anak-anak dan balita di Desa Ngreden. (Red)